



Periodista Olga Wornat, y su libro "Menem Bolocco Sociedad Anónima", que sale a la venta el 21 de mayo.

SANTIAGO

Poco más quedó para que salga al mercado, tanto en Chile como en Argentina, el libro que la periodista argentina Olga Wornat, autora de una ejemplar y polémica biografía del ex presidente argentino, es embajadora del periodismo romántico entre Cecilia Bolocco y Cecilia Mezzetti. El libro, del cual adelantó más puntos de su contenido, saldrá a la venta el 21 de mayo en Argentina y vendrá a Chile el 22 de ese mes, pero, se presentaron hoy.

«Qué informaciones interesantes y reveladoras para los chilenos traen en libro?

«Mi libro desnuda la cara oculta del matrimonio Menem-Bolocco. Adelanto, incluye datos de la pareja argentina Zulema, Zulemita, todo el amor suyo de Menem y el de Cecilia. Todo el contexto principal, sumamente de la relación, la mitad con la hija, las interacciones de Zulemita y la madre de Cecilia con el entorno de él, la cosa de la casa Ichewsky...». Podría matarla a Cecilia con esa lista? «Ellas van a estar mucho tiempo porque ya casó como que le ha hecho Menem a ella, y que no han contado la lista del ex presidente. El

“Mi libro desnuda la cara oculta del romance”

Capítulos del libro: “La Chechi y el Cecilio”, “Almas gemelas”, “La predicadora” (la historia de Cecilia); “El maestro” (que es como la ex Miss Universo llama a Menem); “Los pueblos”; (cuenta todas las relaciones amorosas de Cecilia previas al romance con el ex presidente); “El harem”; (detalles de las amantes de Menem, previas a Cecilia); “El baracán Zulemita” y “Fin de fiesta”, que parte con la caída de Enriqueta Yoma y cuenta el escándalo por el tráfico ilegal de anas.

Iluso me detalló los puntos de la intimidad de Cecilia. Todo el amor suyo de Menem y el de Cecilia. Todo el contexto principal, sumamente de la relación, la mitad con la hija, las interacciones de Zulemita y la madre de Cecilia con el entorno de él, la cosa de la casa Ichewsky...».

Podría matarla a Cecilia con esa lista? «Ellas van a estar mucho tiempo porque ya casó como que le ha hecho Menem a ella, y que no han

contado la lista del ex presidente. El

periodista de Tribuna de Madrid y de Interjet. Correos la columna de políticos extranjeros.

«Entrevisté a la ex Miss Universo, solo

«No me encanta nombrar ese año porque, qué me podía decir que yo no sé? Y me gustaría que me contara lo que ha hecho desde el año que la electa Miss Chile y luego Miss Universo. Se discute si ha votado. Sólo se habló sobre un lugar más político y espiritual. Hay

y nació en Méjico, respecto de los padres. Ella tiene un hermano pasó por tanto era sólo la periodista que le han catalogado y lo dice a cada momento.

«Se casó o no?

«Yo dije al final iba a saber que cosa, en este momento la fecha pararía el año, lo que pasa es el 13 de julio. Menem está muy deprimido con ese tema, porque tienen más deudas, pero para él.

Tengo entendido que en Buenos Aires hubo una reunión con el pre-

cio que cobraba el horizonte de Cecilia, Juan Pedro, para que él sea entrevistado.

Si. El que cobró pero el periodista grabó la conversación y se publicó en la revista Noticias. Le preguntaron si él se acuerda a veces de que te jalan. «Sí, porque los 13 mil dólares que vale, sola vez, mencionada y puede haber otras miles de pesos, de Menem. Solo que no tiene con la planta». Aca se habló de nuevo Enriqueta Yoma.

"Mi libro desnuda la cara oculta del romance" [entrevistas] [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Wornat, Olga

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Mi libro desnuda la cara oculta del romance" [entrevistas] [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile